



Bei der Eröffnung der neuen Hobbyräume im Bahnhof Schwandorf: Referentin Monika Rösler (Dritte von links), daneben Bezirksbeauftragter Michael Krämer, Gruppenleiter Walter Gradl und Filmgruppenleiter Franz Gebhardt (rechts außen).

Digitale Fotowelt und neue Räume

■ Um den Fortschritt auf dem Gebiet der Fotografie den Mitgliedern und Interessenten zu vermitteln und bei Fotowettbewerben Erfolge zu erzielen, hat die BSW-Foto- und Filmgruppe Schwandorf neue, gut ausgestattete Arbeitsräume im Bahnhof Schwandorf bezogen.

Im Jahr 1957 gegründet, hatte sich die Foto- und Filmgruppe verschiedene Labors für ihre Hobbyarbeit eingerichtet. Da sich die Anforderungen auf dem Gebiet der Fotografie wesentlich geändert haben, war die Umstellung auf neuartige Techniken notwendig. Mit Unterstützung des BSW Region Süd und des Bezirksbeauftragten und Schwandorfer Ehrenvorsitzenden Michael Krämer sowie der tatkräftigen Selbsthilfe unter der Leitung von Walter Gradl und Franz Gebhardt konnte vor wenigen Tagen der neue Vortragsraum bezogen werden.

Ein dort veranstalteter digitaler Workshop mit Referentin Monika Rösler von der Fotogruppe Nürnberg fand viele Interessenten. Nach kurzer Einführung in die Theorie der digitalen Fotowelt wurden einige Übungen durchgeführt. Masken wurden erstellt, Bildteile kopiert, gespiegelt und transformiert.

Die V-Foto- und Filmgruppe Schwandorf, eine der erfolgreichsten Gruppen im Bereich der Region Süd, wird die Vortragsreihe und Einweisung in die digitale Fotowelt fortsetzen. Die jeweiligen Termine werden in der Presse bekannt gegeben.